

Crímenes de lesa humanidad no son indultables: ONU

NoticiasUno | noviembre 2, 2014 | 0 Comentarios



El representante de Naciones Unidas para los derechos humanos, que acompaña a las víctimas de las Farc en La Habana, asegura que la guerrilla y el Estado tendrán que responder por todas sus acciones.

Todd Howland, representante de la ONU para los Derechos Humanos en Colombia, aseguró que el Estado y las Farc deben responder por los crímenes de lesa humanidad máxime si se está hablando de cara a las víctimas en La Habana y si se quiere un proceso de paz transparente.

El representante en Colombia de la ONU dijo que las Farc tienen que responderles a sus víctimas y que no solo basta con pedir perdón.

Howland señaló que los jefes de la guerrilla y sus combatientes deben respetar y cumplir las penas alternativas como reparación a las víctimas.

El delegado de la ONU dijo que todos los guerrilleros de las Farc sin excepción deben entrar al proceso de paz.

Entre tanto hoy en La Habana los voceros de la guerrilla le pidieron al gobierno garantizarla vida de los delgados de las víctimas que están siendo amenazados por reunirse con las delegaciones.